
2° Concejo Ordinario de Presidentes Año 2024 

Jueves 07/03/2024 

Se da inicio al 2° Concejo de Presidentes del Año 2024 siendo las 20.35 hrs., Siendo presidido 
por el Presidente Sr. Matías Araya Ríos en compañía de Vicepresidente Sr. Eduardo Jara 
Pacheco , el Secretario Sr. Mauricio Guerrero Soto, el Tesorero Sr. Sergio Otárola Rivas y el 
Director Sr. Luis Vásquez Miqui. 

Asisten.- Los presidentes de los clubes deportivos Bello Horizonte, Botafogo, Cooperativa 
Apoquindo, Estrella Vitacura, Los Cóndores, Miramontes, Municipal las Condes, Porvenir, 
Unión Lo Saldes, Unión Rivadavia, Vicente Martínez, Villa Barcelona, Villa Manuel Rodríguez y 
Vital Apoquindo. 

Inasistentes.-  Coipina Unida y Unión Colon avisaron que no podían asistir.  

Tabla 

1.- Arbitrajes año 2024 

2.- Campeonato Oficial Año 2024 

3.- Tesorería 

4.- Campeonato de Campeones 

5.- Levantamiento de Sanciones 

6.- Varios 

 

Buenas tardes señores presidentes se da inicio el segundo Consejo presidente a las 20:35 
hrs. , pasamos a tratar el primer punto de la tabla. 

 

1.- Arbitrajes Campeonato Oficial Año 2024 , se encuentra con nosotros el  señor Fernando 
Rodríguez presidente de la asociación de árbitros que va a dirigir los encuentros del año 2024 
, esta agrupación es una empresa que cumple con lo solicitado por Contraloría municipal, es 
decir tiene Facturas de Venta y Boletas de Honorarios. 

Buenas tardes, me presento soy  Fernando Rodríguez dueño de la empresa de arbitraje, soy 
árbitro profesional ,árbitro en diferentes Campeonatos realizados por asociaciones de Arfa 
Metropolitana ,campeonatos regionales e incluso arbitre la final de la sub 17, tengo un staff  
de 60 árbitros activos y  el año pasado solicité en varias oportunidades poder reunirme con el 
concejo y se me negó la posibilidad, nunca pudimos tener una conversación. 

Vital Apoquindo.-   El año pasado hubo bastantes errores los informes arbitrales  

Unión Lo Saldes.- Necesitamos garantías, si un árbitro llega atrasado debe pagar una multa 
Fernando.-  Podemos transparentar todo lo que sea necesario en una en una reunión. 



 Vital Apoquindo.- los árbitros tienen alguna capacitación. 

Fernando.-  los árbitros nos reunimos semanalmente para conversar los temas arbitrales 
informes, Reglamento, etc. 

Se determina termina formar una comisión arbitraje la que está compuesto por los clubes 
deportivos Los Cóndores representados por el señor Sergio Villegas, el club Vicente Martínez 
y el club cooperativa Apoquindo más un dirigente de la asociación estas cuatro personas van 
a componer la comisión de árbitro año 2024. 

 

 2.-  Campeonato Oficial Año 2024 

 Se inicia el día Sábado 16/03/2024 con las categorías Femenina, Diamantes, Dorados y 
Superseniors, Domingo 17/03/2024 las 3 Series Infantiles, Seniors y 3 Series Adultas, se 
realiza el sorteo de los números para elaborar el Fixture del campeonato oficial año 2024, 
Serie femenina, Dorados Súperséniors ,diamantes y la categoría del día domingo 3 infantiles,  
Séniors y 3 adultos. 

 

3°.- Tesorería 

Sergio Otárola .- La cuota anual  se mantiene en $ 40.000 porque aún no han llegado la tabla 
tributos del año 2024, por lo tanto se mantiene la cifra que está fijada en las bases internas 
,los clubes tienen plazo hasta antes de que comience el Campeonato. 

 Matías .-Se les entrego el cuadro de ingresos y gastos para el año 2024,  los señores 
presidentes pueden leerlo ,revísenlo detalladamente  y si hay alguna observación que 
quieran realizar, observar o clarificar lo pueden hacer de inmediato. 

 Matías.-  Señores presidentes hay alguna duda  al respecto del cuadro  de ingresos y gastos 
del año 2024, les doy la palabra. 

 Vicente Martínez señor presidente vamos  a revisar  el cuadro de gastos 

 y si hay alguna observación lo haremos  por escrito. 

 

 4.- Campeonato Campeones campeonato de campeones inicia el sábado 23 del 03 del 2024 
en el cual participa por la asociación las condes los clubes de Miramontes en su calidad de 
campeón,  Unión Colón calidad de vice campeón y como cuadros invitado Unión lo saldes y 
Coipina Unida , se presentará  como  sede el estadio de Patricia para la primera fase del 
campeonato regional de clubes campeones y vicecampeones año 2024 

 

 

 



5.- Levantamiento de sanciones.- 

Matías.-  El directorio en su reunión  semanal analizó  y debatió la posibilidad de levantar 
sanciones , la proposición para el Consejo presidente es que los 16 clubes comiencen la 
competencia en su totalidad con todas sus series  , también se propone que los jugadores 
sancionados con menos de 6 meses sean liberados de sanción y los jugadores que tienen un 
castigo desde los 6 meses hacia arriba se mantiene la  sanción y deberán cumplirla en su 
totalidad ,esta proposición del directorio es para que todos los clubes comiencen desde cero 
y para que no nos dificulte la rendición de los arbitrajes a Contraloría, y no devolver dineros 
de la subvención. 

a los clubes que se le levantó la sanción en caso de recaer en otra falta se le aplicará la 
reincidencia. 

Se lleva a votación, se aprueba la moción los 14 clubes presentes aprueban  

 

 6 Varios.- 

A.- Inscripción Jugadores Extranjeros  

Matías.- Se presenta la moción de Inscribir  jugadores extranjeros internamente , ya que para 
poder tramitar su inscripción en la la regional en Arfa solicitan demasiados papeles y es 
bastante engorroso el procedimiento claves de bastante engorroso entonces se propone que 
los clubes puedan inscribir 5 jugadores infantiles  y 5 jugadores adultos que tengan su carnet 
nacional o pasaporte , estos jugadores quedaran internamente y si tienes la documentación 
solicitada para poder ser regularizados liberan su cupo. Aprobada la moción 

Unión Lo Saldes.- Señor presidente solicito que los pases internos de los jugadores de la 
serie diamante  no sean cursados sino que queden internamente en la Asociación y para que 
el anuario no se incremente, esta moción no es aceptada por el por la asamblea, todos los 
jugadores deben estar reglamentariamente inscritos. 

A.-  El día Martes después de jugarse la 1ª fecha  deben asistir a la comisión de disciplina  los 
cuatro primeros clubes por orden alfabético, Bello Horizonte,  Botafogo , Coipina Unida y 
Cooperativa Apoquindo más un dirigente de la de la asociación quienes serán los encargados 
de sancionar a los jugadores que incurrieron en falta durante el fin de semana. 

B.-  Fondos concursales desde el 13 de marzo hasta el día 28 de marzo están abiertos las 
postulaciones a los  fondos concursales para los clubes deportivos. 

Matías.- Si algún club necesita mi colaboración pueden venir a la asociación y le  ayudo a 
realizar el  proyecto. 

C.- Los directores de turnos deben asistir el día Martes a las 20:30 hrs. a capacitación en la 
asociación, recuerden que cada club enviar una persona para realizar el turno. 



D.- En el estadio municipal habrá un turno adicional quien estará encargado de la puerta de 
ingreso a la cancha que se encuentra frente a los camarines con lo cual se impide el ingreso a 
la cancha de personas no autorizadas. 

 

 

 

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 23.30 hrs. 

 

 

 

 

 

Mauricio Guerrero Soto      Matías Araya Ríos                              
         Secretario                      Presidente 

 


